

assister aux CONVOI et SERVICE SOLENNEL, qui auront lieu le jeudi 31 mars, à 10 heures, en l'église d'Henri, boulevard de la Nation, sous la direction de M. l'abbé de la Motte, curé de la paroisse, à 9 heures 1/2.

Vous êtes aussi prié d'assister à l'OBITUERIE DE M. DE MOIS, qui sera célébrée le jeudi 31 mars, à 10 heures, en l'église de la Madeleine, à 9 heures 1/2.

UN OBIT SOLENNEL DU MOIS sera célébré en l'église paroissiale de Saint-Martin, à Roubaix, le jeudi 31 mars 1881, à 9 heures 1/2, pour le repos de l'âme de Dame Joséphine LEROY, épouse de Monsieur Julien PONNETTE, décédée le 19 février 1881, à l'âge de 63 ans.

Une bonne nouvelle nous arrive de Bruxelles. L'Association libérale qui, depuis 1868, avait imposé son joug tyrannique au corps électoral de la capitale de la Belgique vient de subir un grave échec.

Elle présentait deux candidats pour l'élection communale qui a eu lieu lundi; ils ont été battus par leurs concurrents indépendants.

Trois mille cinq cents électeurs environ ont pris part au vote; les protégés de la Maison des Brasseurs n'ont obtenu que 1600 voix; les candidats indépendants en ont obtenu 1780.

Il est visible que l'opinion échappe à la direction de l'Association libérale, qui usait de son influence pour faire entrer à l'Hôtel-de-Ville les hommes dont on a pu, à la suite d'incidents récents, apprécier la conduite privée et les traditions administratives.

On avait le droit d'espérer que la population bruxelloise ne demeurait pas indifférente aux scandales dont la révélation a produit une si profonde impression dans tous les pays voisins de la Belgique; mais on ne pensait pas généralement que l'Association libérale essuierait une si complète défaite.

L'œuvre d'épuration est commencée; le corps électoral la terminera lors du renouvellement du conseil communal. Le jour n'est pas éloigné où la ville de Bruxelles aura une représentation digne d'elle; où les hommes d'ordre et de travail reprendront possession de l'Hôtel-de-Ville, depuis si longtemps envahi par des individualités trop peu soucieuses de leur dignité personnelle et du bon renom de la cité.

— BRUXELLES. — Il y a quelques jours deux petites filles d'une dizaine d'années, nommées Lucie Barois et Marie Touré, et habitant toutes deux la rue Vésale, descendait ensemble la rue Paillard, quand elles furent saisies, lorsqu'à la hauteur de l'impasse du Plombier, elles furent rejointes par une femme qui les suivait couramment.

La petite Lucie Barois portait dans ses bras un enfant de trois mois et demi, mis en nourrice chez sa mère. L'inconnue qui venait de saisir les deux enfants, connaissait bien la petite Lucie, puisqu'elle habitait à quelques pas de chez elle, rue du Cimetière de la Chapelle.

Elle embrassa la conversation avec les deux petites filles et les accompagna jusqu'à la rue des Sables. Près de la rue Saint-Laurent, elle se retourna et vit que Lucie Barois, lui demandant d'elle chercher un cœur de veau chez le boucher dont la maison forme le coin de la rue des Sables et de la rue du Marché, lui dit : « Je suis jusqu'à votre retour, » lui dit la femme dont les manières affables avaient complètement rassuré les deux petites filles. Lucie Barois accepta donc, remit l'enfant à leur interlocutrice et partit en courant; quant à Marie Touré, elle alla faire la course pour laquelle elle était venue avec son amie jusqu'à la rue des Sables.

Lorsqu'elles revinrent toutes deux, l'inconnue avait disparu. Les deux petites filles cherchaient en vain leur compagne d'il y a un instant, puis, entendant un horrible cri, elles furent saisies par un agent de ville qui les conduisit au commissariat, où elles racontèrent ce qui leur était arrivé. L'enfant fut remis à son père, qui était un peu fatigué par les cris, et chassa les animaux; mais il était trop tard, l'enfant succomba peu de temps après.

— DERNIER ÉCHO DU CAPITAINE BOYTON — Les journaux américains, qui plusieurs fois déjà ont annoncé la mort du capitaine Boyton, publient des renseignements qui font présumer que le célèbre navigateur péri dans la récente guerre entre le Pérou et le Chili. Paul Boyton avait accepté, du gouvernement du Pérou, la mission de surveiller le service de torpilles, moyennant une rémunération considérable. Depuis, on n'a plus rien appris de lui, bien qu'il eût l'habitude d'écrire régulièrement chaque semaine à un de ses amis, Philadelphie. La dernière lettre qu'il lui a envoyée contenait son testament; il disait dans cette lettre que l'ennemi s'avancit et qu'il ne croyait pas qu'il survivrait à la bataille. Son long silence inquiète ses amis qui, dit le journal américain, n'ont plus reçu de ses nouvelles depuis le jour de Noël.

— Le nouveau maire de Toulouse, M. Léonce Castelbon, a nommé bibliothécaire de la bibliothèque populaire un ouvrier chapelier, complètement illettré, mais parent d'un conseiller municipal de son arrondissement, dit-on, un de ses administrés.

Cette nomination a été trouvée si grotesque que M. le préfet a voulu s'assurer par lui-même si ce qu'on racontait était vrai. Il est donc allé à la bibliothèque, incognito, et ici nous laissons la parole à un journal de Toulouse, le *Republicain du Sud-Ouest* : — Ayez l'obligeance de me donner les *Mystères de Paris*, a dit M. Merlin. — Les *Mystères* ? Les *Mystères* ? Nous ne croyons pas aux mystères ici. Il faut vous adresser à la bibliothèque de l'archevêché. Nous ne tenons pas cet article.

— Voyons, mon garçon ! reprend M. Merlin, en essayant de tenir son sérieux, je vous demande les *Mystères de Paris*, roman d'Eugène Sue. — Le bibliothécaire chapelier grimpe sur une échelle en bougonnant dans sa barbe : — Qu'est-ce que ça peut me faire à moi d'être bibliothécaire ? A-t-il dit, celui-là, de faire des mystères ? (Haut) : Ah ! j'ai vu des affaires, et de belles ! Et Debize présente à M. Merlin... les *Mystères de la Bourbe*.

### NOUVELLES DU MATIN

**Réunion du conseil des ministres**  
Paris, 29 mars, 9 h. 40 s.  
Dans la réunion du conseil des ministres tenue ce matin, le cabinet s'est occupé des questions relatives à la loi de finances. Le conseil des ministres a décidé de repousser le projet de réglementation du travail et a désigné M. Tiers comme ministre chargé de représenter le Gouvernement et faire connaître ses intentions à ce sujet à la prochaine réunion de la commission d'enseignement. Le conseil s'est également occupé de la question des lois sur l'enseignement actuellement discutées par le Sénat.

**Le scrutin de liste dans les départements**  
Le ministre de l'intérieur avait demandé, il y a un mois environ, un rapport sur les résultats de la question des deux scrutins : le scrutin de liste et le scrutin individuel. Un petit nombre de préfets ont répondu, et quelques jours éliés sont arrivés à la place. Les rapports des préfets de la Drôme, de la Loire-Inférieure, de la Gironde, du Morbihan et de la Corse ont été lus.

**Un enseignant malsain**  
M. l'abbé Pompanon, curé-archiprêtre de St-Vincent de Châlons, est cité à comparaître devant le conseil départemental de l'enseignement public. Il est accusé d'avoir dénoncé l'enseignement malsain de certains cours professionnels et de s'être livré à des dénigrement de Châlons.

**Le gouverneur de Lyon**  
On croit que M. Carteret de Trécourt remplacera le général Lecointe à Lyon.

**Obsèques de M. Oscar de Lafayette**  
Paris, 29 mars, 9 h. 10 s.  
Les obsèques de M. Oscar de Lafayette, sénateur inamovible ou élu à midi, en l'église de Sainte-Clothilde, en présence d'une affluente considérable de sénateurs, de députés et d'amis, ont eu lieu ce matin.

**Le conseil municipal de Paris et M. Andrieux**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Au commencement de la séance du conseil municipal d'aujourd'hui, lecture a été donnée du décret présidentiel relatif à la nomination de M. Jules Ferry, le général Ferry, Eugène Pelletan, le marquis d'André-Pasquier, Carnot, Albert Grévy, Hébrard, Foucher, Carrel, Gauthier de Rumilly, Wallon, Laboulaye, Douet, l'amiral Fourichon d'Andlau, Durfort de Civrac, Victor Lefranc, etc. Les honneurs militaires ont été rendus par un bataillon de 400 de ligne. Au cimetière du Père-Lachaise, trois discours ont été prononcés par MM. Leroyer, Grévy et Andrieux, qui est le général Noyes, ministre d'Etat-Unis, qui a parlé au nom du gouvernement américain.

**Le conseil municipal de Paris et M. Andrieux**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Au commencement de la séance du conseil municipal d'aujourd'hui, lecture a été donnée du décret présidentiel relatif à la nomination de M. Jules Ferry, le général Ferry, Eugène Pelletan, le marquis d'André-Pasquier, Carnot, Albert Grévy, Hébrard, Foucher, Carrel, Gauthier de Rumilly, Wallon, Laboulaye, Douet, l'amiral Fourichon d'Andlau, Durfort de Civrac, Victor Lefranc, etc. Les honneurs militaires ont été rendus par un bataillon de 400 de ligne. Au cimetière du Père-Lachaise, trois discours ont été prononcés par MM. Leroyer, Grévy et Andrieux, qui est le général Noyes, ministre d'Etat-Unis, qui a parlé au nom du gouvernement américain.

**Les traités de 1860**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Judi paraîtra chez l'éditeur Plon une brochure de M. Ferry d'Essonnes contenant de curieuses révélations sur la conclusion des traités de commerce de 1860, par le gouvernement impérial.

**Une sage précaution**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Le colonel des pompiers de Paris a demandé au préfet de police que les sapeurs-pompiers soient reliés à son cabinet par des fils télégraphiques, ainsi que cela se fait déjà pour les théâtres appartenant à l'Etat ou à la ville.

**L'impératrice d'Autriche à Paris**  
Paris, 29 mars, 9 h. 5 s.  
L'impératrice d'Autriche a assisté cette après-midi au concours hippique du palais de l'Industrie et a fait ensuite une promenade en voiture au Bois de Boulogne.

**Toujours M. Gambetta et les banquets**  
Paris, 29 mars, 11 h. 03 s.  
Le journal *La Justice* dément la nouvelle donnée par quelques journaux que M. Brière, conseiller municipal, avait été élu à la présidence d'un banquet au profit de la Chambre.

**Mouvement préfectoral**  
On assure que M. Firich, préfet de l'Eure, ira à Alger. M. Leugier, sous-préfet de Montluçon, ira à Constantine et que M. Drouin, sous-préfet de Fontenay-le-Comte, ira à Brest. S'il était placé dans les trois préfets de l'Algérie qui seraient mis en disponibilité.

**Le concours régional de Cahors**  
Paris, 29 mars, 8 h. 10 s.  
M. Gambetta a reçu aujourd'hui le visiteur du maire de Cahors, qui est venu l'inviter à assister à l'inauguration du concours régional qui doit avoir lieu en cette ville au mois de mai prochain.

**Une circulaire de M. de Bismarck**  
On lit dans la *Gazette de Francfort* : — Le bruit court que M. de Bismarck prépare une circulaire à tous les États européens, dans laquelle les puissances seraient exhortées à prendre des mesures internationales contre le parti révolutionnaire cosmopolite.

**Le successeur de M. de Ring**  
Paris, 29 mars, 7 h. 25 s.  
On annonce que M. de Ring, ministre de la marine, a nommé M. de Ring, consul de France à Beyrouth, en remplacement de M. de Ring, consul à Alexandrie, qu'on dit être récemment mis en disponibilité.

**La dette turque**  
Constantinople, 29 mars.  
On annonce que les négociations avec les représentants du groupe financier anglo-allemand sont menées très-activement depuis hier.

**PETITE BOURSE DU SOIR**  
Paris, 29 mars, 9 h. 20, soir.  
3 0/0 ..... Rio .....  
Emprunt ..... Banque ottomane 621 87  
Amortissable ..... Italien 101 95  
5 0/0 ..... Hongrois ..... 99 3/8  
Turc ..... Chemins turcs 53  
Égypte ..... Loenderbank .....  
Égypte ..... Union gén. ....  
Oriental ..... Florins .....  
Oriental ..... Florins .....  
Oriental ..... Florins .....

**NOUVELLES DU MATIN**  
Paris, 29 mars, 9 h. 40 s.  
Dans la réunion du conseil des ministres tenue ce matin, le cabinet s'est occupé des questions relatives à la loi de finances. Le conseil des ministres a décidé de repousser le projet de réglementation du travail et a désigné M. Tiers comme ministre chargé de représenter le Gouvernement et faire connaître ses intentions à ce sujet à la prochaine réunion de la commission d'enseignement. Le conseil s'est également occupé de la question des lois sur l'enseignement actuellement discutées par le Sénat.

**Le scrutin de liste dans les départements**  
Le ministre de l'intérieur avait demandé, il y a un mois environ, un rapport sur les résultats de la question des deux scrutins : le scrutin de liste et le scrutin individuel. Un petit nombre de préfets ont répondu, et quelques jours éliés sont arrivés à la place. Les rapports des préfets de la Drôme, de la Loire-Inférieure, de la Gironde, du Morbihan et de la Corse ont été lus.

**Un enseignant malsain**  
M. l'abbé Pompanon, curé-archiprêtre de St-Vincent de Châlons, est cité à comparaître devant le conseil départemental de l'enseignement public. Il est accusé d'avoir dénoncé l'enseignement malsain de certains cours professionnels et de s'être livré à des dénigrement de Châlons.

**Le gouverneur de Lyon**  
On croit que M. Carteret de Trécourt remplacera le général Lecointe à Lyon.

**Obsèques de M. Oscar de Lafayette**  
Paris, 29 mars, 9 h. 10 s.  
Les obsèques de M. Oscar de Lafayette, sénateur inamovible ou élu à midi, en l'église de Sainte-Clothilde, en présence d'une affluente considérable de sénateurs, de députés et d'amis, ont eu lieu ce matin.

**Le conseil municipal de Paris et M. Andrieux**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Au commencement de la séance du conseil municipal d'aujourd'hui, lecture a été donnée du décret présidentiel relatif à la nomination de M. Jules Ferry, le général Ferry, Eugène Pelletan, le marquis d'André-Pasquier, Carnot, Albert Grévy, Hébrard, Foucher, Carrel, Gauthier de Rumilly, Wallon, Laboulaye, Douet, l'amiral Fourichon d'Andlau, Durfort de Civrac, Victor Lefranc, etc. Les honneurs militaires ont été rendus par un bataillon de 400 de ligne. Au cimetière du Père-Lachaise, trois discours ont été prononcés par MM. Leroyer, Grévy et Andrieux, qui est le général Noyes, ministre d'Etat-Unis, qui a parlé au nom du gouvernement américain.

**Le conseil municipal de Paris et M. Andrieux**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Au commencement de la séance du conseil municipal d'aujourd'hui, lecture a été donnée du décret présidentiel relatif à la nomination de M. Jules Ferry, le général Ferry, Eugène Pelletan, le marquis d'André-Pasquier, Carnot, Albert Grévy, Hébrard, Foucher, Carrel, Gauthier de Rumilly, Wallon, Laboulaye, Douet, l'amiral Fourichon d'Andlau, Durfort de Civrac, Victor Lefranc, etc. Les honneurs militaires ont été rendus par un bataillon de 400 de ligne. Au cimetière du Père-Lachaise, trois discours ont été prononcés par MM. Leroyer, Grévy et Andrieux, qui est le général Noyes, ministre d'Etat-Unis, qui a parlé au nom du gouvernement américain.

**Les traités de 1860**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Judi paraîtra chez l'éditeur Plon une brochure de M. Ferry d'Essonnes contenant de curieuses révélations sur la conclusion des traités de commerce de 1860, par le gouvernement impérial.

**Une sage précaution**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Le colonel des pompiers de Paris a demandé au préfet de police que les sapeurs-pompiers soient reliés à son cabinet par des fils télégraphiques, ainsi que cela se fait déjà pour les théâtres appartenant à l'Etat ou à la ville.

**L'impératrice d'Autriche à Paris**  
Paris, 29 mars, 9 h. 5 s.  
L'impératrice d'Autriche a assisté cette après-midi au concours hippique du palais de l'Industrie et a fait ensuite une promenade en voiture au Bois de Boulogne.

**Toujours M. Gambetta et les banquets**  
Paris, 29 mars, 11 h. 03 s.  
Le journal *La Justice* dément la nouvelle donnée par quelques journaux que M. Brière, conseiller municipal, avait été élu à la présidence d'un banquet au profit de la Chambre.

**Mouvement préfectoral**  
On assure que M. Firich, préfet de l'Eure, ira à Alger. M. Leugier, sous-préfet de Montluçon, ira à Constantine et que M. Drouin, sous-préfet de Fontenay-le-Comte, ira à Brest. S'il était placé dans les trois préfets de l'Algérie qui seraient mis en disponibilité.

**Le concours régional de Cahors**  
Paris, 29 mars, 8 h. 10 s.  
M. Gambetta a reçu aujourd'hui le visiteur du maire de Cahors, qui est venu l'inviter à assister à l'inauguration du concours régional qui doit avoir lieu en cette ville au mois de mai prochain.

**Une circulaire de M. de Bismarck**  
On lit dans la *Gazette de Francfort* : — Le bruit court que M. de Bismarck prépare une circulaire à tous les États européens, dans laquelle les puissances seraient exhortées à prendre des mesures internationales contre le parti révolutionnaire cosmopolite.

**Le successeur de M. de Ring**  
Paris, 29 mars, 7 h. 25 s.  
On annonce que M. de Ring, ministre de la marine, a nommé M. de Ring, consul de France à Beyrouth, en remplacement de M. de Ring, consul à Alexandrie, qu'on dit être récemment mis en disponibilité.

**La dette turque**  
Constantinople, 29 mars.  
On annonce que les négociations avec les représentants du groupe financier anglo-allemand sont menées très-activement depuis hier.

**PETITE BOURSE DU SOIR**  
Paris, 29 mars, 9 h. 20, soir.  
3 0/0 ..... Rio .....  
Emprunt ..... Banque ottomane 621 87  
Amortissable ..... Italien 101 95  
5 0/0 ..... Hongrois ..... 99 3/8  
Turc ..... Chemins turcs 53  
Égypte ..... Loenderbank .....  
Égypte ..... Union gén. ....  
Oriental ..... Florins .....  
Oriental ..... Florins .....  
Oriental ..... Florins .....

**NOUVELLES DU MATIN**  
Paris, 29 mars, 9 h. 40 s.  
Dans la réunion du conseil des ministres tenue ce matin, le cabinet s'est occupé des questions relatives à la loi de finances. Le conseil des ministres a décidé de repousser le projet de réglementation du travail et a désigné M. Tiers comme ministre chargé de représenter le Gouvernement et faire connaître ses intentions à ce sujet à la prochaine réunion de la commission d'enseignement. Le conseil s'est également occupé de la question des lois sur l'enseignement actuellement discutées par le Sénat.

**Le scrutin de liste dans les départements**  
Le ministre de l'intérieur avait demandé, il y a un mois environ, un rapport sur les résultats de la question des deux scrutins : le scrutin de liste et le scrutin individuel. Un petit nombre de préfets ont répondu, et quelques jours éliés sont arrivés à la place. Les rapports des préfets de la Drôme, de la Loire-Inférieure, de la Gironde, du Morbihan et de la Corse ont été lus.

**Un enseignant malsain**  
M. l'abbé Pompanon, curé-archiprêtre de St-Vincent de Châlons, est cité à comparaître devant le conseil départemental de l'enseignement public. Il est accusé d'avoir dénoncé l'enseignement malsain de certains cours professionnels et de s'être livré à des dénigrement de Châlons.

**Le gouverneur de Lyon**  
On croit que M. Carteret de Trécourt remplacera le général Lecointe à Lyon.

**Obsèques de M. Oscar de Lafayette**  
Paris, 29 mars, 9 h. 10 s.  
Les obsèques de M. Oscar de Lafayette, sénateur inamovible ou élu à midi, en l'église de Sainte-Clothilde, en présence d'une affluente considérable de sénateurs, de députés et d'amis, ont eu lieu ce matin.

**Le conseil municipal de Paris et M. Andrieux**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Au commencement de la séance du conseil municipal d'aujourd'hui, lecture a été donnée du décret présidentiel relatif à la nomination de M. Jules Ferry, le général Ferry, Eugène Pelletan, le marquis d'André-Pasquier, Carnot, Albert Grévy, Hébrard, Foucher, Carrel, Gauthier de Rumilly, Wallon, Laboulaye, Douet, l'amiral Fourichon d'Andlau, Durfort de Civrac, Victor Lefranc, etc. Les honneurs militaires ont été rendus par un bataillon de 400 de ligne. Au cimetière du Père-Lachaise, trois discours ont été prononcés par MM. Leroyer, Grévy et Andrieux, qui est le général Noyes, ministre d'Etat-Unis, qui a parlé au nom du gouvernement américain.

**Le conseil municipal de Paris et M. Andrieux**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Au commencement de la séance du conseil municipal d'aujourd'hui, lecture a été donnée du décret présidentiel relatif à la nomination de M. Jules Ferry, le général Ferry, Eugène Pelletan, le marquis d'André-Pasquier, Carnot, Albert Grévy, Hébrard, Foucher, Carrel, Gauthier de Rumilly, Wallon, Laboulaye, Douet, l'amiral Fourichon d'Andlau, Durfort de Civrac, Victor Lefranc, etc. Les honneurs militaires ont été rendus par un bataillon de 400 de ligne. Au cimetière du Père-Lachaise, trois discours ont été prononcés par MM. Leroyer, Grévy et Andrieux, qui est le général Noyes, ministre d'Etat-Unis, qui a parlé au nom du gouvernement américain.

**Les traités de 1860**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Judi paraîtra chez l'éditeur Plon une brochure de M. Ferry d'Essonnes contenant de curieuses révélations sur la conclusion des traités de commerce de 1860, par le gouvernement impérial.

**Une sage précaution**  
Paris, 29 mars, 7 h. 03 s.  
Le colonel des pompiers de Paris a demandé au préfet de police que les sapeurs-pompiers soient reliés à son cabinet par des fils télégraphiques, ainsi que cela se fait déjà pour les théâtres appartenant à l'Etat ou à la ville.

**L'impératrice d'Autriche à Paris**  
Paris, 29 mars, 9 h. 5 s.  
L'impératrice d'Autriche a assisté cette après-midi au concours hippique du palais de l'Industrie et a fait ensuite une promenade en voiture au Bois de Boulogne.

**Toujours M. Gambetta et les banquets**  
Paris, 29 mars, 11 h. 03 s.  
Le journal *La Justice* dément la nouvelle donnée par quelques journaux que M. Brière, conseiller municipal, avait été élu à la présidence d'un banquet au profit de la Chambre.

**Mouvement préfectoral**  
On assure que M. Firich, préfet de l'Eure, ira à Alger. M. Leugier, sous-préfet de Montluçon, ira à Constantine et que M. Drouin, sous-préfet de Fontenay-le-Comte, ira à Brest. S'il était placé dans les trois préfets de l'Algérie qui seraient mis en disponibilité.

**Le concours régional de Cahors**  
Paris, 29 mars, 8 h. 10 s.  
M. Gambetta a reçu aujourd'hui le visiteur du maire de Cahors, qui est venu l'inviter à assister à l'inauguration du concours régional qui doit avoir lieu en cette ville au mois de mai prochain.

**Une circulaire de M. de Bismarck**  
On lit dans la *Gazette de Francfort* : — Le bruit court que M. de Bismarck prépare une circulaire à tous les États européens, dans laquelle les puissances seraient exhortées à prendre des mesures internationales contre le parti révolutionnaire cosmopolite.

**Le successeur de M. de Ring**  
Paris, 29 mars, 7 h. 25 s.  
On annonce que M. de Ring, ministre de la marine, a nommé M. de Ring, consul de France à Beyrouth, en remplacement de M. de Ring, consul à Alexandrie, qu'on dit être récemment mis en disponibilité.

**La dette turque**  
Constantinople, 29 mars.  
On annonce que les négociations avec les représentants du groupe financier anglo-allemand sont menées très-activement depuis hier.

**PETITE BOURSE DU SOIR**  
Paris, 29 mars, 9 h. 20, soir.  
3 0/0 ..... Rio .....  
Emprunt ..... Banque ottomane 621 87  
Amortissable ..... Italien 101 95  
5 0/0 ..... Hongrois ..... 99 3/8  
Turc ..... Chemins turcs 53  
Égypte ..... Loenderbank .....  
Égypte ..... Union gén. ....  
Oriental ..... Florins .....  
Oriental ..... Florins .....  
Oriental ..... Florins .....

**FAITS DIVERS**  
— On écrit de Trébois, 28 mars. — Les Trappistes du Plantay, dont on a croché le monastère le 10 novembre dernier, abandonnent leur propriété de la Dore. Les semences du printemps n'ont pas été faites; rien de plus désolant que l'aspect maintenant désert de cette colonie si florissante encore il y a un an. Le départ des vénéralés religieux est pour l'assainissement et le progrès agricole de notre région une irréparable perte. Les 400 hectares de broussailles et de marais, que leur ingéniosité et infatigable activité avait transformés en champs cultivés, vont retomber en friche, ou redevenir de mauvais pâturages. C'est en Styrie que les Trappistes vont chercher asile et fonder un nouvel établissement.

**FAITS DIVERS**  
— Une véritable panique s'est produite vendredi dans l'après-midi, au théâtre, des Variétés, à Lyon, situé dans le quartier des Brotteaux.  
Il y avait plus de 1,500 spectateurs vers trois heures, une fumée noire s'étant échappée d'un tuyau de poêle, placé dans le complot du théâtre, s'est répandue dans la salle, qui était comble. Au même instant, deux pompiers qui

**FAITS DIVERS**  
— Une véritable panique s'est produite vendredi dans l'après-midi, au théâtre, des Variétés, à Lyon, situé dans le quartier des Brotteaux.  
Il y avait plus de 1,500 spectateurs vers trois heures, une fumée noire s'étant échappée d'un tuyau de poêle, placé dans le complot du théâtre, s'est répandue dans la salle, qui était comble. Au même instant, deux pompiers qui

**FAITS DIVERS**  
— Une véritable panique s'est produite vendredi dans l'après-midi, au théâtre, des Variétés, à Lyon, situé dans le quartier des Brotteaux.  
Il y avait plus de 1,500 spectateurs vers trois heures, une fumée noire s'étant échappée d'un tuyau de poêle, placé dans le complot du théâtre, s'est répandue dans la salle, qui était comble. Au même instant, deux pompiers qui